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Anfrage 
 
Derzeit läuft die Suche nach einem geeigneten Standort für die Staatsoper in 
Kassel während den Sanierungsarbeiten 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist die Unterbringung in einer Leichtbauhalle vorgesehen? 
2. Welche Gründe sprachen im Detail gegen die Nutzung einer Halle auf dem 

Henschelareal? 
3. Welche finanzielle Beteiligung war vom Land Hessen an den Kosten im 

Verhältnis zur Stadt Kassel vorgesehen und hat sich dieses geändert? 
4. Mit welchem zeitlichen Rahmen wird für die Unterbringung der Oper an 

einem neuen Standort gerechnet? 
5. Kann wie in der Vergangenheit der Friedrichsplatz oder der Vorplatz vor dem 

Staatstheater als Zeltvariante in Betracht kommen? 
6. Nach welchen Gesichtspunkten wird eine Ersatzfläche gesucht? 
7. Ist ein Planungsbüro in dieser Sache einbezogen? 

 
Stadtrat Stochla übergibt das Wort an Herrn Moog, Amt für Hochbau und 
Gebäudebewirtschaftung, der die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 
der Ausschussmitglieder beantwortet. Die schriftliche Beantwortung wird zur 
Niederschrift zugesagt.  
 
Nach Beantwortung durch Herrn Moog, Amt für Hochbau und 
Gebäudebewirtschaftung erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




